

Para 7 de junio, 2015

Smriti o Recordar

Dulce hijo, Baba vio a cada uno de ustedes con un disco de la autorrealización. Todos ustedes son los que rotaron el disco de autorrealización, pero, mientras que el disco de algunos hijos estaba girando automáticamente, otros tenían que hacer rotar su disco. Había hijos que estaban rotando el disco en la dirección equivocada en lugar de la forma correcta, en lugar de rotar el disco de la autorrealización estaban rotando el disco de mirar a otros. Estaban creando una red de preguntas: “¿Por qué?” y “¿Qué?” Creaban ellos mismos esa red y luego se atrapaban en ella.

Dulce Baba, durante el transcurso del día reafirmaré la conciencia de que soy un amo todoconocedor. Con facilidad rotaré el disco de la autorrealización constantemente. Me liberaré completamente de la red de mirar a los demás y de y de emitir preguntas como “¿Por qué?” y “¿Qué?” Cuando mantengo en mi conciencia mi viaje a través del tiempo, logro jeevanmukti y soy capaz de dar una vuelta al mundo entero Contigo, Baba, y mi servicio beneficia al mundo entero.

Samarthi o Poder

Constantemente me conecto al poder que es recibido del smriti anterior. Me hago consciente de cómo mi smriti está recargando mi autorrespeto. Presto atención a cómo mi smriti me está dando fuerza y me está permitiendo operar con ecuanimidad y paciencia en un mundo siempre cambiante.

Mano-vritti o Actitud

Baba al alma: La oferta eternal que el Padre les ha hecho a todos ustedes hijos es la de que todos ustedes pueden permanecer constantemente sentados en el trono del corazón. Sin embargo, de acuerdo al ciclo automático de la filosofía del karma solamente los que siguen constantemente al Padre pueden permanecer constantemente sentados en el trono.

Dulce Baba, hare que mi actitud sea tal que no quede más ego en mí. Desarrollaré una actitud de ver solamente a Baba y de solamente seguir en tus pasos. Dulce Baba, todo lo que quiero es estar sentado en el trono de Tu corazón. Para esto, necesito solamente desarrollar la actitud de seguirte en pensamientos, palabras y acciones.

Drishti o Visión Pura

Baba al alma: Cada hijo está sentado bajo el hermosamente decorado toldo de protección. Eran los que llevaban puesta la corona de la responsabilidad de servir para el beneficio del mundo, los que estaban sentados bajo este toldo de protección. Estaban hermosamente adornados con una doble corona. Una era corona de luz, para indicar su complete pureza y la otra era la corona del servicio.

Hoy en mi drishti mantendré el hermosamente decorado toldo de protección que está sobre mi cabeza. Entiendo que para mantener esto constantemente en mi drishti, debo asumir la doble responsabilidad de beneficiar al mundo con mi pureza y mi servicio. Me veo a mí mismo sentado bajo el toldo de protección llevando puesta una doble corona.

Creando una Ola

Haré mansa seva y seré parte de crear una hermosa ola de recuerdo puro y actitud pura abarcando el globo entero, durante la meditación de 7:00pm a 7:30pm. Engranaré el smriti, mano-vritti y drishti de arriba y daré sakaash al mundo entero como un humilde instrumento.

Nota 1: Las palabras en cursiva son extractos de la Murli del día.

Nota 2: Las palabras en este color serán las mismas cada día.